

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Adapun judul tesis ini adalah **Hubungan Kebiasaan Membaca dan Pemanfaatan Internet dengan Kemampuan Menulis Artikel Mahasiswa Jurusan Bahasa Indonesia Universitas Negeri Medan**

Pada kesempatan ini penulis menghaturkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd dan Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis sejak awal kuliah hingga penyelesaian tesis ini.

Ucapan terima kasih dan rasa hormat yang tulus tak lupa penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Khairil Ansari, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, dan Bapak Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku nara sumber yang telah memberikan masukan yang sangat berharga bagi penulis untuk penyempurnaan tesis ini.

Rasa hormat dan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Drs. H. Syawal Gultom, M.Pd, Direktur Program Pasca Sarjana UNIMED Prof. Dr. Belferik Manullang, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, serta Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Dr. Sahat Siagian, M.Pd

Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Ibu Dra. Rosmawaty, M.Pd selaku Ketua Jurusan Bahasa Indonesia Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di jurusan yang dipimpinnya.

Rasa terima kasih yang mendalam penulis sampaikan kepada Ibunda Hj. Siti Daerah Nasution, Abanganda Drs. Wildansyah Lubis, M.Pd, serta Kakanda Dra. Zuraida Lubis, M.Pd yang telah banyak memberi doa serta motivasi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan Magister di Program Pasca sarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih secara khusus penulis sampaikan kepada suami tercinta Ir. Parlindungan Muda Siregar, MMA yang dengan penuh kesabaran tiada henti-hentinya memotivasi penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya penulis menyadari bahwa karya ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi penulisan maupun kedalaman analisa penelitian. Atas segala kekurangan tersebut penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Medan, Desember 2008

Penulis

Rostina Lubis

NIM. 045020258